

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

## **Bundesministerium berichtet über Schach für Kids**

**18. November 2017**



Das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend berichtet aktuell im Rahmen des Bundesprogramms Sprach-KiTaS über das Programm von Schach für Kids. Dies geschah deshalb weil Schach für Kids mit seiner wissenschaftlichen Studie und im Praxiseinsatz belegt hat, dass die SfK-Lehrmethode die Sprachentwicklung von Kindern ab 3 Jahren fördert.

In dem Bericht wurde die Leiterin einer Sprach- und Schach-KiTa Frau Bianca Hegermann und der Initiator von Schach für Kids Ralf Schreiber interviewt. Bianca Hegermann leitet eine städtische KiTa im Dortmunder Norden. Hier geht es zum

Bericht: <http://sprach-kitas.fruehe-chancen.de/aus-der-praxis/schach-fuer-kids/>

18.11.2017 10:05 // Archiv: DSB-Nachrichten - DSB // ID 22499